



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



LAS VUELTAS que da la vida. Hace unos días, **Samuel García** podía presumir que era gobernador de **Nuevo León** y precandidato presidencial de **Movimiento Ciudadano** de manera simultánea.

HOY por hoy, ya no es precandidato a la Presidencia y, dependiendo a quién le pregunten, tampoco es gobernador e incluso hay quienes están empeñados en que deje de serlo definitivamente.

QUIENES defienden que quien ostenta el Poder Ejecutivo en esa entidad es el gobernador interino, **Luis Enrique Orozco**, también aseguran que Samuel habría incurrido en usurpación de funciones al retomar la gubernatura la madrugada del sábado.

OTROS MÁS lo están acusando de desacato pues consideran que no respetó las decisiones de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**.

DE AHÍ que exigen que al político fosfo fosfo se le procese penal y administrativamente y que se quede como el perro de las dos tortas. ¡Guau!

• • •

POR CIERTO, cuentan por ahí que el ministro **Javier Laynez** andaba muy molesto desde hace días con **Samuel García** porque nunca hizo caso a la resolución de la **Corte** en el sentido de que la designación del gobernador interino era prerrogativa del **Congreso de Nuevo León**.

Y QUE lo que el ministro de la **Suprema Corte** consideró como una ofensa mayor fue que el gobernador siguiera buscando amparos y recurriendo a jueces de distrito cuando el máximo tribunal ya había dado su veredicto.

A ESA SITUACIÓN se sumó el intenso cabildeo que estuvieron haciendo durante todo el viernes distintos **políticos, ex ministros y abogados** para que Laynez se pronunciara, como lo hizo finalmente poco antes de la medianoche.

INCLUSO hay quienes aseguran que una de esas voces fue la de **Santiago Creel**, el coordinador de campaña de **Xóchitl Gálvez**, lo que explica la declaración de ayer de la precandidata del Frente en la que elogió la intervención de la **Corte**.

• • •

QUIEN ESTARÍA por enviarles a sus compañeros de **Movimiento Ciudadano** un enorme e incómodo "se los dije" es el gobernador de **Jalisco, Enrique Alfaro**. CUENTAN QUE en el primer círculo del mandatario consideran que el tiempo le dio la razón al jalisciense, pues fue el único de los liderazgos del partido naranja que se opuso desde julio a ir a la elección presidencial con un candidato propio.

DE AHÍ que varios emecistas se preguntan si también tenía razón cuando decía que MC era "el primer obligado" en proponer un gran frente opositor, en lugar de andarle haciendo al loco con eso de la "tercera vía". Y VAYA que esa discusión toma relevancia otra vez, ahora que se habla de postular a **Jorge Álvarez Máynez** como Plan B.